



Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

Pièces	7 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	ELVMA1452
Prix	1 417 000 €

Située dans le quartier prisé et calme de Portissol, à seulement quelques minutes à pied du port, de la plage et des commerces, découvrez cette maison familiale d'environ 170 m², édifiée sur un terrain arboré de 985 m². Elle vous séduira par son calme, ses volumes généreux et son atmosphère authentiquement provençale. Le rez-de-chaussée s'articule autour d'un vaste double séjour baigné de lumière, d'une cuisine, d'une véranda, de deux chambres, d'une salle d'eau, d'un WC indépendant et d'une buanderie/dressing. À l'étage, la maison propose deux chambres, ainsi qu'un bureau pouvant servir ...

Located in the sought-after and peaceful Portissol district, just a few minutes' walk from the port, the beach, and shops, discover this family home of approximately 170 m², built on a wooded plot of 985 m². It will charm you with its tranquility, generous proportions, and authentic Provençal atmosphere. The ground floor is arranged around a large, light-filled double living room, a kitchen, a veranda, two bedrooms, a shower room, a separate WC and a laundry/dressing room. Upstairs, the house offers two bedrooms, as well as an office that can serve as a workspace or a fifth bedroom, depending ...

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

